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-  Considerata l’importanza ed il ruolo dell’aeroporto Raffaello Sanzio per la Regione 
Marche; 

-  Visti gli articoli apparsi in questi giorni sulla stampa dove viene evidenziata una 
situazione di forte criticità paventando un fallimento imminente della società Aerdorica che 
gestisce l’aeroporto; 

-  Che la precedente Giunta, a seguito dell’approvazione del piano industriale varato nei 
mesi scorsi, si era impegnata a versare entro il 31 luglio la cifra occorrente al ripiano del 
disavanzo; 

-  Che per un ottimale funzionamento dell’aeroporto Raffaello Sanzio la scelta di un 
partner privato diventa indispensabile e non più rinviabile  

-  Che ad oggi però non si conoscono gli esiti della gara effettuata per individuare il 
soggetto privato di cui sopra visto;  

-   Che l’apertura delle buste prevista per il 31 maggio è stata rinviata a data da destinarsi; 

 

 

INTERROGA 

 

 

Il presidente della Giunta regionale per conoscere quale sia effettivamente la situazione 
economica della Società Aerdorica, i tempi individuati per l’apertura delle buste e se sono 
state individuate delle linee di intervento per il definitivo rilancio dell’aeroporto. 

 

 




